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ENTREVISTA DE EDGARDO CHINI 
AL SECRETARIO GENERAL SERGIO ADRIAN SASIA 

Hace ya bastante tiempo “veníamos 
solicitando con carácter de urgente al 
Ministerio De Salud y al de Transporte, 
que seamos tenidos en cuenta para la 
vacunación. (…) En estos días hemos 
tenido gran cantidad de contagios en 
algunas líneas (como en el caso del 
Mitre), por eso la semana pasada 
reiteramos la solicitud al Ministerio de 
Salud para que nos de prioridad”.
Sobre las medidas por el aumento de los casos de Covid, “Si se 
retrocede solamente a quienes pueden subir al tren, (…) vamos a tener 
que disponer de la ayuda de personal de seguridad. (…) Una vez que el 
usuario pagó y pasó el molinete, ya no es nuestra tarea controlarlos”.  
“Nosotros tenemos controlados los protocolos y cada unos de los 
cuidados que los trabajadores deben tener. (…) Cuando los contagios 
se dan en lugares específicos (como en el caso del Mitre en Control 
Trenes) se da la particularidad de que por esa especialidad  no son 
fáciles de reemplazar en sus tareas. (…) Estamos buscando la manera 
de tener el respaldo de trabajadores que puedan cumplir distintos 
servicios en caso que se den contagios masivos en lugares 
específicos”.
Como en muchas actividades, “nosotros no hemos podido llegar a una 
paritaria que pueda acompañar la pérdida del salario y la inflación. 
Hemos sí firmado una paritaria el año pasado y tenemos pendiente un 
tramo para este año por lo que debemos reunirnos en los próximos 
días. (…) Esperamos en la paritaria poder recuperar parte del salario que 
hemos ido perdiendo (…) en el entendimiento de que enfrentábamos 
una situación económica compleja. (…) No obstante, ahora tenemos 
que ir recuperando el salario”.   
Lamentablemente “el hilo siempre se corta por lo más delgado. En 
épocas de bonanza los grandes empresarios tienen sus ganancias 
records (…) y ese rédito no lo comparten con los trabajadores. En los 
momentos difíciles siempre el mayor esfuerzo lo hacen los 
trabajadores”. Por eso (…) “el Estado debe cumplir un rol 
preponderante. (…) Es muy importante la mesa de Consejo Económico 
y Social”.
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La Unión Ferroviaria reconoce y agradece el gran trabajo 
y el esfuerzo de todos/as los/as profesionales de la salud 

en especial en estos tiempos de pandemia
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El Secretario General de la Unión Ferroviaria, Sergio Sasia, 
participó del acto de Apertura del Ciclo De Diplomaturas "Los 
Desafíos Laborales Desde Una Perspectiva Humanista", en el 
marco de la Escuela De Formación Político-Sindical De La 
Universidad de San Isidro "Dr. Plácido Marín", donde la Unión 
Ferroviaria y otras Organizaciones Sindicales rubricaron 
Convenios marcos de Cooperación, asistencia técnica y 
complementación para la realización de trayectos formativos 
académicos.
“Los trabajadores y trabajadoras debemos prepararnos. La post 
pandemia será un  punto de quiebre en el debate sobre el futuro 
del trabajo. Todos sabemos que a nivel nacional e internacional, 
se van a presentar asimetrías vinculadas a la irrupción de  las 
nuevas tecnologías de la información y la comunicación, como 
el teletrabajo, el trabajo de plataformas, la industria 4.0. Sin un 
movimiento obrero Fuerte y Unido, la precarización laboral será 
indetenible, aquí y en cualquier parte del mundo”.
“Por eso nosotros recogimos el guante hace tiempo, y nos 
propusimos generar políticas formativas de manera continua, y 
en este caso orientada a la Juventud, que son el presente y el 
futuro. Debemos poner en relieve este Convenio rubricado con 
la Universidad de San Isidro, de dos Diplomaturas, simplificadas 
en el Pensamiento Nacional y el Modelo Argentino para el 
Desarrollo, con un abordaje amplio y abarcativo de diferentes 
temas, desde lo histórico, pasando por el presente y mirando al 
futuro”.
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